

Pressemitteilung

Die coolste Party des Jahres steht wieder vor Tür

Solingen, 4. Januar 2019

Endlich ist es wieder soweit – am 12. Januar 2019 findet die beliebte Ice-Party statt. Das Event für die ganze Familie wird in diesem Jahr bereits zum neunten Mal auf der Eisbahn im Ittertal ausgetragen. Zwischen 16.00 und 20.00 Uhr wird das Zephyrus Discoteam den Besuchern mit cooler Musik, lustigen Spielen und einer beeindruckenden Lichtershow bei ihrem eisigen Ausflug ordentlich einheizen.

Um möglichst viele Musikgeschmäcker zu treffen, liegen während der gesamten Party Musikwunschkarten aus. Diese können direkt ausgefüllt und beim DJ abgegeben werden. Jede abgegebene Musikwunschkarte nimmt automatisch an der nächsten Verlosung teil. Stündlich haben zehn Gewinner die Chance auf tolle Preise der AOK Rheinland/Hamburg, der Stadtwerke Solingen und der Stadt-Sparkasse Solingen. Mitmachen lohnt sich!

Es gelten die üblichen Eintrittspreise der Eisbahn Ittertal: Kinder und Jugendliche zahlen 3,50 Euro, Erwachsene 4,50 Euro. Schlittschuhe können vor Ort ausgeliehen werden.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de